

# Bodenwöhrer Sänger gingen auf Reisen

**Bodenwöhr.** Zum Programm des Männergesangvereins gehört auch ein jährlicher Ausflug. Dieser führte heuer nach Franken mit Hauptorten Würzburg und Veitshöchheim. Die Frühstücksbrezen auf der Hin-fahrt spendete der Verein.

In Würzburg bestiegen die Sänger mittags das Schiff nach Veitshöchheim. Dabei wurde auch gleich das Mittagessen eingenommen. In der freien

Zeit konnte der Rokokogarten, die Uferpromenade oder Cafés besucht werden. Nach der Rückfahrt mit dem Bus nach Würzburg startete hier die Stadtrundfahrt mit der Bockerbahn.

Der Hofgarten und der Dom beeindruckten die Ausflügler. Auf dem Heimweg hielt die Gruppe in Poppberg. Hier feierten sie in der Kirche eine Andacht. Die Martin-Luther-Kir-

che hat die Besonderheit, dass sie die erste evangelische Kirche ist, die nach dem zweiten Weltkrieg in Bayern gebaut wurde. Sie steht genau auf der Europäischen Wasserscheide. Es fließt das Wasser der südlichen Dachhälfte zur Donau und das Wasser der nördlichen Dachhälfte zum Rhein.

Bevor es endgültig heimwärts ging, gab es noch ein Abendessen in Eckeltshof. *tg!*



Von Würzburg aus fuhr die Gruppe mit dem Schiff nach Veitshöchheim.

Foto: Albert Gleixner